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울107 ( ) 1第 回 特別 議 臨時 交通委員 議 第 號

울特別 議 事務處

1998 8 4 ( ) 10日時 年 月 日 火 午前 時

場所 交通委員 議室

議事日程

1. 交通管理室業務報告 件

2. 地下鐵建設本部業務報告 件

3. 交通放送本部業務報告 件

審査 案件

1. ... 3交通管理室業務報告 件 面

2. ... 46地下鐵建設本部業務報告 件 面

3. ... 51交通放送本部業務報告 件 面

(10 42 )時 分 開議

돈하여 주시 니다 원; .委員長 朴謙洙○

었 므 시 개 하107 1 交通委員

겠습니다.

( 3 )議事棒 打

원 여러 운 삼복 에 건강한 습 다,

시 게 어 갑습니다 우 에 들어가 에.

늘 리에 께 직 사 해交通管理室長

업 보고 해 원 니다만, 交通管理室長 上水道事
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원 맡고 었고 겸業本部長 交通管理室長

해 지 지 우리 어 습니다.交通管理室

그런 재 에 해 에上水道事業本部 水資源管理委員

업 보고 하고 는 계 같 원 가 겹쳤습니다.

업交通管理室 金淳直 交通 劃官

듣 하고 업 보고가 는, 上水道事業本部

업 보고 같 할 수 도 하겠습니다.交通管理室

원 여러 께 해해 주시 감사하겠습니다.

그러 지 새 원님들께 사실상 업 보

고 는 늘 가 었습니다 비. 交通管理室長

한 여러 시민 한 통행 각 에,關係公務員

각 맡 실 수행하시느 고생 많 습

니다 가 개원 지 개월 지 가고 습. 5 1

니다만 우리 원님들 업交通委員

하지 못한 계 본격 동에 하지 못

하고 는 실 니다.

시 간 늘과 내 에107 3

통 개 업 보고 하 습니다 업 보5 .

고 에 원 한 말 드리겠습니다.

리에 하신 원님들 집행 공 원 가

다 시는 같 울 통행 는 통

통 보다 원 하여 시민들 원하는 시간에 원하는

목 지 지 심하고 편 하게 도 할 수 도 하는

달 다고 니다.

그러 감스럽게도 통행 에 한 실 시민들 신

뢰 복하 에는 많 시간과 공 원들 보다 많

과 그리고 필 하고 습니다 새 운 통.
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개 재 진 고 는 스개 합 지하, ,

망 충 비 한 통 시 충 그리고 진 통,

등 든 시 진에 어 지 지 는

다 상 하고 습니다.

우리 도 집행 통 개 진에 해 시議

민 시각에 감시감독 함. , 議

필 하는 에 해 는 폭 지원 지

것 니다.

쪼 집행 가 합하여 지 시민議

한 통행 펼쳐질 수 도 다함께 하여 주실 것

당 말 드립니다.

늘 진행 업 보고 듣고 원님交通委員

들 사항에 해 질 한 후 답변 듣도 하겠습

니다 원님들께 해해 주신다 집행 답변 간단한.

사항에 해 질 하 답변하시도 하고 시간 계상,

한 사항과 체 내용에 해 는 한 내용

그리고 질 하신 원님들뿐만 니 원님들,

께 답변 해 주시 감사하겠습니다 원님들께 해.

해 주시 니다.

1. 交通管理室業務報告 件

(10 41 )時 分

그러 사 항; 1委員長 朴謙洙 交通管理室 業務○

상 합니다.報告 件

( 3 )議事棒 打

께 업 보고 하여 주시金淳直 交通 劃官

니다.
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님 업 보고에 행 에; ,尹汝亨委員 委員長○

하고 어가 사항 습니다.

말 하십시; , .委員長 朴謙洙○

업 에 수고가 많습니다 지; , .尹汝亨委員 交通 劃官○

새 개원 지 개월 에 돼 원들 업1 3 , 4

가 돼 지만 에 당 원들 업

에 해 못하고 는 실 니다 그 시.

가 에 시 짧지만 하루만 도 업 보

고 해 계 고 었습니다.

그런 다 에 는 업 보고都 鐵道公社 地下鐵公社

사 에 원님들한 했습니다 그 지만. 交通管

에는 지 에 업 보고 가 수돼 습니다 그러.理室

러한 보고 에 보고 들어 해

가 겠습니 것 행 간 행 가? ,

시하는 그런 사 고 는 생각하는

도 러한 업 보고 산 든

에 해 원 에 게 늦게 료 다는 것 단

못 것 고 생각하는 그에 해 어떻게 생각하시는,

가 답변 듣고 업 보고 도 하겠습니다.

님 지 해 주신 것에 해;交通 劃官 金淳直 尹汝亨委員○

우 단 스런 말 드리고 합니다 사실.

들 료 미리 포 못해드린 것 원님들

하 고 해 가 니고 사실 들 보고 충실 하

해 료 재 시 에 맞춰 수 하다 보니

게 들 본 니게 료가 늦어 습니다.

님 지 하신 그러한 사항 생 지 도尹委員

충 한 시간 고 료도 충실하게 해
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원님들께 미리 도달 수 게 그 게 하겠습니다.

에 우리 님; ,委員長 朴謙洙 交通管理室 尹汝亨 幹事○

말 하 는 에 어 는 동4

하는 어 말합니다 원들한 한 집행.

가 어떻게 돼 느냐 하는 한도 가 집

행 같 수 퀴 고 한 것 럼 항상 같 할

수 에 없는 늘 어 런 尹汝

님 도 짚고 어가겠습니다만 통 원들에,亨委員

해 집행 에 한 마 새 해 같 통

어간다는 에 원들 필 한 체 료에

해 는 사 에 항상 함께할 수 도 그 게 각별한 신경

주시 니다.

겠습니다; .交通 劃官 金淳直○

님; .金喜甲委員 委員長○

님 말 하시죠; .委員長 朴謙洙 金喜甲委員○

니다; .金喜甲委員 金喜甲委員○

어 보고 가 사 에 원님들한 달

계 에 님 하 님 동료 원님委員長 幹事

단한 질 습니다. 地下鐵公社 都 鐵道公社

같 경우에는 계공 원들 원님들 각 연 해

각 집 사 실 업 보고가 에 러 러한 보고

내용 가지고 보고 하겠습니다 하고 극 원님

들한 달 했어 료, .

그럼에도 하고 어떻게 보 울시交通管理室

행 지고 는 그런 료들交通管理室

원님들한 도 단 말 에 그 동료 원님들.

한 어 지 심지어는 느냐 하고 하고, 委員長 幹事
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해 비 하는 것 니냐 하는 그런 해交通管理室

지 샀어 어 주 심하게 원님들 간담 에 님. 委員長

하고 가 동료 원님들한 한 지 했幹事

는 그 는 어떻게 보 집행 에 사 한 심과,

가 없었 에 그런 가 생 것 고 는 생각

합니다.

그런 후에 업 보고 에 드시

원님들한 그런 료들 사 에 포 수 도 신경

쓰신다 에交通委員 交通管理室

업 보고 하 가 어 겠다 는 게 생각 하고 각별하,

게 신경 주십시 .

겠습니다; .交通 劃官 金淳直○

그 에 어 는 심하시고 지 업; ,委員長 朴謙洙○

보고 체 우리 에李浩助 室長 李浩助 室

께 사말 과 울러 보고 해 주시 감長

사하겠습니다 보고 하시다 신 것 죠. ?水資源管理委員

사말 만 드리고; .交通管理室長 李浩助○ ……

그러시 사;委員長 朴謙洙 李浩助 室長○

말 듣고 업 보고는 우리 듣도 하겠交通 劃官

습니다 사말 해 주시 니다. .

니다; .交通管理室長 李浩助 交通管理室長○

님과 님께 료尹汝亨委員 金喜甲委員

계 사 에 충 시간 갖고 드리지 못한 죄 하게

생각합니다.

경하는 님 그리고 원 여러,朴謙洙 委員長 交通委員

늘 민 맞 에 들 업 보, 2 交通委員

고 드리게 것 게 생각 하 여러 들
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견 하 하 겨 열심 하도 하겠습니다.

울시는 에 과한 에0.6% 605㎢

만 상 가 집 어 는 과 도시 니다 지1,000 .

하 도 등 통시 체 한 편 고 지 충,

많 한계가 다고 생각 합니다.

울 통 는 말 만 고 수97 2,720

담 지하 스 택시 승용31%, 30%, 10%, 21%

스 지하 등 통 담 미 한 실 니다, .

특 승용 는 수 담 에 과하 상 통에21%

도 에 달해 통 가 큰 원60%

고 습니다 러한 울시 통 해결 해.

울시에 는 통 우 시 진해 승용 용

통 수하고 다 한 수 리시 진해,

필 한 통행량 한 는 가지 큰 통

진하고 습니다.

통 원 원님 여러 께 울시 통 해

결 한 많 과 고견 시해 주시 합

니다.

원님 여러 심과 격 탕 시 집행

가 하게 함 울시 통 해결 한

마 할 수 것 고 생각 합니다.

다시 한 원님 여러 해 탁드리

업 보고에 개해 드리도, 交通管理室 幹部

하겠습니다.

( : , ,幹部紹介 交通 劃課長 朴成重 大衆交 通課長 朴喜秀

스 택시, ,管理課長 李相卨 物流 課長 羅松柱 駐車計劃課長

, ,李宗起 交通運營改善 劃團長 孫聖浩 交通違反團束班長 朴
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)武根

상 사말 습니다.

원님들께 해해 주신다 보고는 보고交通 劃官

드리도 하고 가 시 에 사말 만 드, 上水道本部

습니다만 업 보고 드릴 수 는上水道本部

주시 고맙겠습니다.

그러; ,委員長 朴謙洙 金淳直 交通 劃官○

업 보고 해 주시 니다.

니다; .交通 劃官 金淳直 交通 劃官 金淳直○

원님들께 미리 해 드린 업 보고 료 에

해 업 보고 드리도 하겠습니다.

......................................................................

( )參照

交通管理室 業務報告

에 실( )

......................................................................

짧 시간내에 늘 첫 보고 도 하고 들

간략하게 보고 드 원님들께 충 한 내용

시리 고 니다만 는 들,

보다 상 한 료 마 해 원님들께 충 보

고 드리도 하겠습니다.

지 에 포함 어 습니다만 고 한 가

지 보고 드리겠습니다.

원님들 늘 에 원 에 시다고 보 겠습니,

다만 우리 지하 수가 어 열 가 운행

지 간 단 고 습니다.

그 상 보고드리 지하 경우에는 청량1
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리에 동 간에 닥트 통해 수가

어 재 통 에 고 지하 울역에 지상에 지하,

통해 수가 지 들어 지하 1

경우에는 청량리에 울역 간 통행 지

고 는 상 니다.

그 다 에 지하 경우에는 수동에 신답동2

가는 지 습니다 그 그 신답역 내 통해.

수가 었습니다 그 그 지 간 재 통.

고 습니다 울러 우리 울지하 간 닙니다만.

경원 간에 용산에 한강변 청량리 가

는 간 습니다 그 간 에 용산과 동경계지.

그 지 에 한 동 주택 습니다 주택 담.

어 그 담 재 쳐 재

경원 간 통 고 습니다.

지 지하 본 든가 도시 도 간2 3.4 ,

런 없 상운행 에 습니다 가 말.

드린 간에 해 는 우리 에 수 지地下鐵公社

재 동원해 핑 하고 습니다 큰 수는.

니 에 마 단시간내에 복 가 어 지하 상

운행 수 지 느냐 게 상 하고 습니다.

울러 열 역 내 통해 역 내에 역 원,

해 우리 시민들 지하 용하는 편

도 그 게 재 가 취해지고 다는 말 드립니

다.

상 보고 마 겠습니다.

수고하 습니다; .委員長 朴謙洙○

그런 보고 에 한 가지 보고말
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것 같 .

지 울특별시에 行政機構設置條例改正條例案

는 에 어 우리 통 리실 에 해

원님들 수 도 보고가 었 하는 지

보고 하실 수 겠습니 ?

그 습니다; , .交通 劃官 金淳直○

그 에 어 보고 해 주시;委員長 朴謙洙○

니다.

재 료는 가 마 어;交通 劃官 金淳直○

습니다만 료는 별도 들 원님들께 해 드리

하고 우 가 말 드 도, .......

료는 본 에 어 상 어;委員長 朴謙洙○

어 본 에 다 포가 어 습니다 그런 는.

어 는 것 같 어떻습니 료가 비 하시?

시간 많 걸립니 보고하 도 원님들 충?

해 하실 것 같습니다.

원님들 해해 주시니;交通 劃官 金淳直○

보고 드리고 료는 들 비하는 하,

도 하겠습니다.

직 가 늘 재 지는交通管理室 交

에 고 습니다 가1 .通管理室長 劃官

니다, 1 .劃官 劃官

그리고 고 습니다5 1 1 . 5 1課 劃團 團束班 課 劃團

고 는 거 에 직 특 습니다1 .團束班

가 말 드린 고 하는 것 들 에5課 條例

해 식 직 에 그러한 직 고5 ,課

한시 운 고 었 것 1 1劃團 劃
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니다.團 交通運營改善 劃團

것 들 지 해 월에 직 시키12 3

한시 직 해 운 하도 어 었습니다.

그리고 마지막 들 특별1團束班 條例 規

에 하지 고 태스크포스 태 스 택시 등則

통수단 주 등 러한 통질 가 매우 하

에 러한 통질 립하 해 들 별도

지 시 직 태스크포스 해 운 에 습니

다.

러한 재 직 하에 우리 에 에 마 한

에 직 개편 공식 직 개4課

편 었습니다.

에 에 우리議 條例案 交通管理室

하고 하고 폐지하는 것 했, , 1室長 劃官

습니다 그리고 에 식 직 에. 5 4課 課

고 한시 운 원 24交通運營改善 劃團

하는 것 그 게 에 어 습니다.條例案

에 시 에 에條例案

가 해 보니 다 는 없습니다 없고 다만. ,

재 운 에 는 한시 운 고 통운 개

단 원 그 들 는24 2000

월 지는 가 어 겠다 하는 것 들12 31

직 해 검 해 보니 타 었습니

다.

님께 도 많 걱 해 주시고 님,委員長 金喜甲委員

다 님도 여러 걱 주 들 직委員

담당하고 는 과 재 해 에 한劃室 條例案
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시 원 만 에 보 지 는다 시 직 태 도

재 그 지 에 해 시交通運營改善 劃團 規則

키는 것 들 집행 견 리가 었습니다

만 원님들께 검 해 주신다 상에,

월 지 원 지가 수 도 했2000 12 31

하는 것 니다.交通管理室

상 가 말 드린 그러한 내용 지 지 타 우리

직개편과 었습니다만 여러交通管理室

원님들께 말 주시 그 견 가

들 내 에 직 개 할

하도 하겠습니다.

감사합니다.

수고하 습니다 그러 지; .委員長 朴謙洙 交通 劃官○

질 답변 하겠는 께 지金喜甲委員

직개편 에 한 견 신 것 같습니다.

언해 주시 니다.金喜甲委員

니다; .金喜甲委員 金喜甲委員○

우 우리 께 보고해 주신 1 5 1 1劃官 官 課 劃團 團束

시스 지 어들게 지 그 지4 .班 課

단 같 경우는 시 직 태 해 어떻습니 그러?

계 해 시 직에 가 수 어떻, ?

가 직 에 는; , 1交通 劃官 金淳直○

단 경우에는 검 했습니다 하고 사업 는 월. 8

말 지 가 가 직 하도 어

에 거 에 해 들 통지도사업 것

식 직 하 고 하고 지 하고 습니劃室

다.
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지 재 진행 것 죠; ?金喜甲委員○

진행 에 습니다; .交通 劃官 金淳直○

에 어 피 진행 내용 것 같고; 2 .金喜甲委員○ ……

그 습니다; .交通 劃官 金淳直○

지 가 고 는 것;金喜甲委員 交通運營改善○

가 고 는 것 니겠어 그런 지?劃團 交通

는 업 체가 가 과거에 들運營改善 劃團

사업 런 사업들 주업 하고 지 습니ITS ?

어떻습니 어 내용 니 주? , ?

주업 는 통;交通 劃官 金淳直 交通運營改善 劃團○

통 님 말 하신 사업 다 에 체지 개, ITS ,金委員

사업 통사업과 보행 경 개 사업 우리 보행 보, ,

한 개 본계 지 마 하고 다고 말5

드 습니다만 여러 가지 없는 거리 든가 는

보행 경 시 거리 든가 그 에 .……

도 내 지사업도 지 원 에 에;金喜甲委員 議○

많 산 했 사업 니겠습니 ?

그 습니다; .交通 劃官 金淳直○

그러러 사업들 어 태 든 진행;金喜甲委員○

돼 만 에 지 에 그런 역할交通運營改善 劃團

들 하지 못한다고 한다 에 그런 업 해交通施設課

지 같 경우에는 주 업 같, 交通施設課

하게 는 그런 니겠습니 그러 업 체 가?課

하고 상당 많 업 량 체가 폭주하게,

그런 우 가 는 그 내용에 한 우리 단劃官

어떻습니 ?

도 님 지 말;交通 劃官 金淳直 金委員○



- 14 -

같 생각 하고 습니다 그 경우에. 交通施設課

는 재 가 하고 는 주 업 담 시키駐車課 交

재 가 었 겠다 하는通運營改善 劃團

그러한 견 가지고 하고 하고 습니다.劃室

들 는 업交通運營改善 劃團

든가 업 향 등 감 해

가 었 어 가 하는 그런 니다.

하게 에 어떻게; 1金喜甲委員 劃團 課長○

?

원 니다; 24 .交通 劃官 金淳直○

그리고; 24 1 , ?金喜甲委員 課長○

재는 직원들; 3 ,交通 劃官 金淳直 事務官○

20 .

그러 직원들 각 계별 눠;金喜甲委員 事務官○

가 는 것 니 ?

그 습니다; , .交通 劃官 金淳直○

습니다 그러 우; , .金喜甲委員 交通運營改善○

한시 직 가 에24劃團

원 에 에 그 내용 상 가 돼

지 겠어 그러 에 지 재 울?

수산 도매시 건 단 월 지15 2002 12 31

한시 원 하겠다는 것 에 24交通運營改善 劃團

거 에 해주거 시 해주 개 단

그런 역할들 할 수가 겠다 런 취지죠?

그 습니다; , .交通 劃官 金淳直○

겠습니다; .金喜甲委員○

수고하 습니다 그 는 도; .委員長 朴謙洙 交通管理室○
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한 것 럼 드시 필 할 것 생각 니다.

원님들과 같 간담 에 다시 하도 하겠습니다.

님 죄 합니다 한 가지만 빠; , .金喜甲委員 委員長○

.……

다시 한 하; , .委員長 朴謙洙○

지 가 그러 맡 업 가 과거;金喜甲委員 交通施設課○

에 가 했 업 에 다 것 습니 어?駐車計劃課

떻게 니 ?

재 는 에;交通 劃官 金淳直 交通運營改善 劃團○

지 럼 가 다 업 그것만 가,駐車計劃課

가 겠습니다.

그러 그 같 경우는 어떻습니; ?金喜甲委員○

실 하고 내용 달 지지交通施設課 駐車計劃課

그런 에 해 는 어떻게, .……

들 하든지;交通 劃官 金淳直 駐車計劃課○

하든지 그 게 별 가 없다고 생각하는 다,施設課

만 재 에 담당하고 는 업 에 하 가駐車計劃課

시 스 미 재 리하고 습니다 그것.

한 통시 에 그냥 도 큰交通施設課

는 없지 느냐 게 보고 습니다.

시 스 미 업 체가;金喜甲委員 交通施設課○

고 에 그것 가 어 에 했었 ?

원 에 었습니다; .交通 劃官 金淳直 駐車計劃課○

겠습니다; .金喜甲委員○

보충 단 에 해 는 지 어;委員長 朴謙洙○

습니 ?

단 행 태스크포스 태;交通 劃官 金淳直○
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시 직 지 하고 사업 직 개편2

검 하 그 게 우리 결 습니다.

그 우리 에 는 직개편 우리 단2交通管理室

업 감 해 가 통지도사업 고 하

는 식 직 수 도 게 직담당

해 가고 습니다.

습니 단 에; , ?金喜甲委員○

지 니다 에; 125 .交通違反團束班長 朴武根○

견 .……

마 크 용해 답변해 주시 니;委員長 朴謙洙○

다 그리고 께 답변해 주시죠 료 주. .劃官 劃

께 답변하실 수 도 그 게 해 주시 니다.官

지 께 직 하시는 것 니 답변, ?朴武根 班長

님한 료 님 답변;金喜甲委員 劃官○

하시도 그 게 하시 .

보고드리겠습니다 체 운 원; , .交通 劃官 金淳直○

어 습니다 어 는129 . 129 28

여 에 우리 지원 어 고 지 직원101

든가 런 견 직원 니다.

니다; .尹汝亨委員 尹汝亨委員○

그러 지 각 어 는 원 니28

니 에 지 근 하는 원 니, ?

지 우리 통특별단 에 근 하는;交通 劃官 金淳直○

원 체가 니다 지 재 원129 , .

그러 에 어 습니; ?尹汝亨委員○

에 가 견 쓰;交通 劃官 金淳直○

고 는 원 니다 가 사101 .
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견 들 용하고 는 원 우리101 ,

게 어 습니다28 .職員

지 에 단 원들 공 도 같;尹汝亨委員○

병행하고 죠?

그 습니다; .交通 劃官 金淳直○

공 원 니; ?尹汝亨委員○

공 원 여 에 별개 취 합니;交通 劃官 金淳直○

다 재 들 운 하고 습니다. 100 .

그러 에 지 가 는 에; ,尹汝亨委員○

도가 지 가 다 말 죠110 ?

닙니다 가 다는 말 니; .交通 劃官 金淳直○

고 단 단 동 돕 해 에

한 지원 해 내용 니다.

공 원 지 합해 하 니; 229 ?金玉源委員○

그 습니다; .交通 劃官 金淳直○

님 말 하시겠습니; ?委員長 朴謙洙 安秉昭委員○

니다; .安秉昭委員 安秉昭委員○

지 행 는 니지만 에2

재 하고 개 는, 2都 鐵道公社 地下鐵公社

것 하 합쳐 한다 어 가 는지

그러한 계 에 그러한 개? 2

하 합쳐 하는 것도 다고 생각 하는 에,

해 는 어 생각 가지고 계십니 ?

재 는 우리 님 말 주;交通 劃官 金淳直 安秉昭委員○

신 것에 해 주 한 향 갖고 지 못합니다 다.

만 에 산실 겠죠, , 劃豫算室

에 한 ,地下鐵公社 都 鐵
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뿐만 니고 개 에 걸쳐 경 진단연 용6道公社 公社

역 재 진 에 습니다 용역결과가 들.

하 는 월 지 는 것 어 고 거 에11 ,

그 결과 가지고 마 하는 그러한 계 갖고

는 다만 우리 경우에 합, 地下鐵公社 都 鐵道公社

했 단 지 럼 리했 단. , .

다 습니다 다 다고 생각 는 과연 합하는 것.

리하냐 는 지 럼 리해 운 하는 것 리하냐,

하는 그 는 쉽게 마 단시간 내에 단할 수 는

는 니 고 들 보고 습니다.

그 러한 용역결과 탕 하고 여러 가지,

다 경 통해 우리 시민 견도 수 해 것

같습니다 그 여 에 한 향 도 월경 돼. 11

지 겠느냐 게 집니다 그 게 해 해 주시.

감사하겠습니다.

님; .委員長 朴謙洙 李敬愛委員○

니다; .李敬愛委員 李敬愛委員○

시간 동 해 주 는 리가 짧 다 해가

니다.

죄 합니다; .交通 劃官 金淳直○

가지 여 겠습니다; .李敬愛委員○

우 여 계시는 직원들 그 사에

해 질 수 는 들 여 신 것 니 ?

다 에 사가 거 에 질 수 습니 ?

늘 하신 들 .

재 는 우리 님 말;交通 劃官 金淳直 李委員○

계 에 근 할 수 느냐 없느냐 그 말交通管理室
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시죠?

그리고 늘 하신 내용에 해 도; ,李敬愛委員○

다 질 수 느냐는 말 죠.

드린 내용 질 수가 습니;交通 劃官 金淳直○

다 다만 에 계 근 할 수 느냐 하는. , 交通管理室

것 우리 사 향에 마 달 질 것 니

다.

는 지 질 드리는 는;李敬愛委員○

는 신 게 하 지만 질 수 없는 가

는 것 같 가 말 드리는 것 거든 가.

질 드리는 것 몰 많습니다 많 니.

한꺼 에 답변 해 주시 고맙겠습니다.

님 만 지 주; , .委員長 朴謙洙 李敬愛委員○

업 보고에 해 질 하시는 것 니 ?

그 습니다; , .李敬愛委員○

그러 님 우리;委員長 朴謙洙 李敬愛委員○

직개편 에 한 견 우리 원님들 간담 에

결 하 하고 주 업 보고에 해 님 질李敬愛委員

하시 에 님 질 하시도李敬愛委員

하겠습니다 그리고 답변 시간 많 진행 계상 체.

답변 가 했 것 럼 답변,

도 하고 질 해 주시 감사하겠습니

다.

그럴 것 니다; , .李敬愛委員○

보 울시 통 가 큽니다 그 죠 큰 가. ?

큰 에 살펴보니 승용 운행 그 비

많 지하고 습니다 여 에 보 그.
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통행료 다거 업체 통수 리 하는 것

어 지만 것 사실 실 지 못하고 피 느 는

만큼 어 공 보 지 못하고 습니다 승용 운.

행건에 해 체 시 해 주 고

맙겠고 .

째 니다 주 시 보 에 한 체.

하게 어 지 습니다 그 주 시 보가.

하다는 것 지는 지만 거 에 한 체

하게 말 해 주시 탁드리겠습니다.

째는 스 니다 과 시간 미 수 폭 등. , ,

운행질 갖고 는 스에 해 업체들 많

것 니다.

그 업체에 해 체 어 것 지 어떻게 진행,

고 는지 하게 업체별 그 다 에 한 사항별,

그리고 거 에 한 별 하게 말 해

주시고 .

째는 스업체 경 실태 한 후에 본

에 한 해 주신다고 했는 스업체 경 실태

에 한 것도 하게 어떻게 어 고 어 상,

진행 고 고 어 것 다 하는 것에 해 하게,

료 합니다.

그 다 에 다 째는 동 식 가 사업 하

는 과 에 능에 해 검 하는 과 에 우리 交通

들 지 못하고 습니다 는 지 못하고.委員

습니다 그 동 식 사업 과 어가.

는 과 과 검 과 에 해 한 탁드리겠

습니다.
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그 다 여 째는 공 주 여러 었는 강

빠 었습니다 그 스 사는 곳곳.

다 그곳 빠지게 내용과 체 지

가 는지 어떻게 월 에 체 지, 7 30

에 해 는 어떻게 진행 고 는지 말 해 주시 니

다.

그 다 곱 째는 택시에 택시 다고 합

니다 그 택시운 도 개 가지고 평가가 고.

다고 하는 가 통 많 용하는

에 보 택시하고 택시 가격 가 큽니다.

그랬 시민들 에 보게 택시 용하는 용,

에 보게 택시 리는 빌미 용

지 것 가 는 생각 듭니다 거 에 해.

도 한 탁드리겠습니다.

가 늘 료 에 는 것 많습니다 미.

리 것에 해 사 하고 늘

에 질 하겠습니다.

그 다 째는 지하 운 에 한 울시 견해가

필 합니다 냐하 가. 地下鐵公社 都 鐵道公社

업 보고 료 다 보니 도 마 가지고地下鐵公社 都

도 마 가지 많 해 내고 습니鐵道公社

다 그리고 같 경우는 없다고 합니. 1 地下鐵公社

다 게 커 가는 고 는 상 에 울시는.

지원만 할 것 지 니 울시는 어떻게 생각 갖,

고 는지 울시 견해 한 해 주시 탁드리겠

습니다.

그 다 에 열 째는 단 고 가 말 하실 시민
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편리 해 는 폐지 것에 해 하는

들 많 습니다.

시민들 에 보 단 업 보 해 동, 5

워 었는 도 그 사 에 떼어가는 경우도 었

에 단 고 에 해 시민 편리 한 에 다

시 한 생각 해 주시 거 에 한 어 근거 가,

지고 단 고 에 들어가게 었는지 것 시민편리,

한 것 었는지 주 단 만 한 었는지 그것에

해 탁하겠습니다.

그 다 에 통 에 운 고 다고 했는ARS

용 어느 도 는지 시민들 충 고 는지 거,

에 해 한 필 합니다.

그 다 지능용 통 리시스 하는 가ITS

들었지만 거 에 해 과 상하%

것 실행해 가고 는지 그리고 실지, %

과 는지 거 에 해 과학 근거 갖고 시해

주십시 .

그 다 에 거 용 해 시

해 개 계 갖고 계신다고 하지만 실지 그것에5

해 는 개 생각 보지는 지만 빈

하지 들 거 용 하고 는 본 같,

경우에는 용도 가 다 습니다 우리 에 는 지.

도 사 보 용도 다시 만들어 한다는

것 가 리 고 보 지는 것에 해,

어떻게 갖고 고 체 용해 갈 것 가에案

해 말 해 주십시 .

그 다 에 는 신신 시스 도 에 도ITS
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어떻게 진행 고 는지 들 공개 통해,

지 니 수 계 지 그리고 업체는 어 업체가 진행

고 는지 것에 해 하게 말 해 주십시 .

그 다 에 산 통행 간 다 비

든가 그런 것 었는 통행 는 늘어났습니다 그러니.

는 가 다 것 고 생각 했는

는 늘어났습니다 거 에 해 에 그럴.

것 고 생각도 는 하지만 다 어 가 었는지

그것에 해 말 해 주시고 .

그 다 에 주 상 경우에 각 만10

가지고 지 에 실 사 같 주 가능

한 만 가지고 맞 에 실지 는 주 용도가 그

만큼 는 경우가 많 다는 는 들었습니다.

그 사 그 다 에 주 상 할 경우에10

만 가지고 질 것 지 실지 주 할 수 는 용,

가지고 질 것 지 거 에 해 도 하게 말 해

주십시 .

마지막 승용 진해 가고 는 언10

실행 었습니 월 었지? 8 1 ?

월; 8 3 .交通 劃官 金淳直○ ……

월 었습니 었는 에; 8 3 ?李敬愛委員○

언 들 니 만 상 하고 었는 스티커가 한 만6 5

상 갔다는 들었는 만 다 갔습니6 ,

재?

그것 답변드리겠습니다; .交通 劃官 金淳直○

들 비한 것 만 비했습니다 만100 . 100

비했는 어 지 간 것 만 도 갔습니다5 .
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그 습니 에 가 못 들 것 같; ?李敬愛委員○

어 든 만 비했는 지 만 에 가100 5

고 지 습니 계 보는 가겠지만?

미 보 많 한 원에 게 었다는 것 어

에 보 지 재 가지고 진다 그 게

못 얻고 다고 생각합니다 강 에. 10 10

경도 다고는 하지만 말 통 원 하게 하

한 에 보 강 하게 진해 갈 생10

각 갖고 시지는 신지 그것에 해 가 어

그 다 에 가 어 했는지 런, 10

것들에 해 늘 답변 하지는 지만 하게 해

들한 다시 한 료 탁드리겠습니다.

다 원님들 죄 합니다 가 많 것 한꺼 에 해, .

하 습니다 수고하 습니다; . .委員長 朴謙洙○

다 님 질 해 주시 니다.金玉源委員

니다; .金玉源委員 金玉源委員○

우리 님 하 계공 원에게 수고 많다고 말劃官

드리 충 말 드리겠습니다.

우리가 질 시 에 님과 님尹汝亨委員 金喜甲委員

료 에 해 말 하 습니다 는 충 에.

우리가 가 결 어 늘 우리 상 원 가5

시 하는 리 니다 리에 우리 원 해.

하 고는 하지 습니다 당연 우리 에 해. 交通管理室

할 것 가 열리 상 원 에 우리가 엇常任委員

해 것 가 하는 것 첫째 업 보고 니다.

업 보고 거 에 료 내 것 닙니 ?

여러 원들 말 하 에 거 에 해 는 가 충
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고 말 드립니다.

여러 들 여 에 한 체 하거 실하

다고 보 여러 들 우리 경시하고 우리 들議 議員

보는 그러한 것 우리 들 우리,委員 常任

에 는 그 게 생각할 것 니다 해 주시.委員

니다.

스 합리 보 해 개 월에 다21 6

시 해 월 시행 했다고 했는 여 에 우리7 1

주 해 지어 했는지,交通管理室

니 각 지역에 편한 민원 수해 했는지 업체별

체 말 해 주시고 한 운행 피 말하, ,

운행 피 꾸어 다니는 러한 업체 재하는

근거가 어 한 는지 말하 피 하,

고 운행 피 하는 업체에 해 는 지 어떻게 해

는지 그 료 해 주시 고 거 에 연계해 업,

체 지원에 스 한 당 만원 내지 만원1,100 1,600

해 주고 업체지원 당 만원 게, 2,000

해 주고 는 말하 피 하는 업체 운행

피 하는 업체에도 런 지원 갔는지 지원 갔,

지원 간 해 체 료 해 주시

니다.

여 에 보 실업체는 재 상 등지원 하는

것 강 하겠다고 했는 게 해

것 니다 지 울시에 는 하는 여러 가지.

수고가 많습니다만 직도 지역주민 민원 해

한다고는 보지 못합니다 지 상당 많 편 겪고.

는 지역도 다고 니다 거 에 해 말.
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해 주십시 .

그리고 째 는 지하 승주 에 고

는 스 주 할 수 는가 것 지1 ,

답할 수 지 ?

승용 심 어 에 지;交通 劃官 金淳直○

하 승주 역 승용 주 역에 스 수1

가 없습니다.

승용 는 니; ?金玉源委員○

승용 역 한 지; 1 .交通 劃官 金淳直○

역 한 주 하는 것 니; 1 ?金玉源委員○

; .交通 劃官 金淳直○

그리고 지 마지막 하 만 하겠습니;金玉源委員○

다.

스 드 지 하고 지 우리가 지?

하고 는 여 보니 통 드 사용 진에

지 월 지 만 가지 지 보 하겠다고 했는98 10 600

재 월 지 용 고 합니다 그러98 10 41% .

보 해 만 니 니 재59% 600 , 600

만매가 니41% ?

재 들 보 한 것 만매; 540交通 劃官 金淳直○

보 했다고 어 는 만매 가지고 스 결540

하는 비 보니 다 는 그런 니다 만매41% . 600

보 하 도 들 단컨 는 마 는 지50%

것 니다.

그러 스 드 가지고 다니는 사 들;金玉源委員○

지 편리하니 스 드 못해 승 하는

사 많습니다.
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그런 스는 어 지 우리 시민 편리 해 하는

것 닙니 그러 내는 도 편리해 죠 재 마? .

스 스는 보 동 가 습니다 가.

니 말하 것 해 주는 그런 것

는 스만 없어 그 는 엇 니 스만. ?

원짜리 원 내 는 그것 없습니1,000 500

그 는 엇 니? ?

그것도 료 해 답변드리겠습니;交通 劃官 金淳直○

다.

그것 본 원 생각 스 드가 다 체;金玉源委員○

비할 수 없다고 는 스 내주는,

돈 내주는 스 그 계 고 그럽니 그,

해 지 느냐 는 그 게 생각합니다 거.

에 해 답변해 주시 니다.

그리고 우리 님 질 한 것과 같 10李敬愛委員

에 해 말 드리겠습니다.

월 시 했는 어10 8 3 3 ,

하 고 했지만 운행 하지 는10

다 그 니다.

그러 사 하겠지만 우리 상10

강 시행할 수 는 강 할 수 없는지,

보충 말 드립니다.

질 할 내용 많습니다만 다 원님 질 도 하

겠고 하 에 상 늘 질 하겠습니다.

님 수고하 습니다 다; .委員長 朴謙洙 金玉源委員 趙○

님 질 해 주시 니다.成大委員

지 업 보고 가 습니다 그런; .趙成大委員○
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것 통상 에 다 는交通管理室

들한 보고하는 태 보고가 습니다 것 보.

고 하시는 것 다 상 상 시행 고 는

사항 늘 여 보고 내지 말고 것 진사

항 다 상 보고 해 주시 니다.

지 우리 행 보 보고는 해 고 실 에 한 것

결과는 그냥 는 그런 경우가 많 습니다 지, .

통 한 보고하고도 지는 없고 하는 것과 마

가지 업 보고에 해 는 다 상

항목별 해 진사항 보고 해 주시 니다.

에 도 지 우리 원交通管理室

어드는 것 에 도 꾸고 하고 습니다만

에 업 담 계 업 담 계가 돼, 課

님들 새 했 에 한 것 그 질 하課長

도 하고 우 한 것만 가지 말 드리겠습니다, .

재 울시내 에 용하고 는 스는 어느 규

에 해 지 허가가 가 는 것 지 니,

들 스스 그 스 해 운 하고 는 것 지

보고 해 주시고 뿐만 니고 스포 도,

마 가지 니다 그 그 스가 략 울시내에 가.

운 고 는 것 지 해 보고 해 주시

니다.

그리고 울시내에 지 업 보고에 당연 는

가 말 드립니다만 량 스 든지,

택시 든지 든지 같 경우는 수별 해,

가용 업용 해 체 량 수가 재, , ,

가 상 원 늘 보고한 후 에 지 운
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고 는지 체 통계 내주 겠습니다, .

지 우리 울 만 는 가 살고 는 사

도 가 니다 체가 움직 는 지.

울시 에 는 어떻게,交通管理室

스가 든 택시가 든 지하 든 다 수 하

해 지 여러 들 고생하고 는 지 꾸 사 에,

한 만 가지고 우리 민 득 만 는 원에

진 열에 들어 다고 하 계 해 살 움직 는

만 가지고 행 리하고 계신 울에 거주하 사,

업 하는 상공 들에 한 지

여 에 습니다.

지 우리 도 보통신 많 어 어

는 상공 들 살 가 비 여 니다.

재 울 비는 비 내고 는 것 지 통% ,

계가 것 보고 해 주시 니다.

그리고 지 도 에 들어 울시 交通管理室

에 들어가 습니다만 원 없습니다 에 한.

원 없어 어 해도 답변 못해주고

습니다 울시에 원들 보 해.

비 내리는 향에 빨리 연 해 주 합니다.

통개 원 재 어 여러 가지 용역사업 하

고 는 것 고 습니다만 그러한 사 수 하는 어

통수 에 체하는 러한 편 가지고는 도

울시 해 갈 수 없다고 는 생각

는 그 에 해 어떻게 보강 할 것 지 하는 것,

답변해 주시 니다.

한 가지는 재 스공 미 런 것 지 여
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에 많 습니다만 통 근본 해 할 수 는

에 한 리에 한 것 하 도 습니다 본.

원 도에 동에 미 하 시1976

고 도에 신 동에 미 시 는 그 에81

는 지 울시에 는 도 없 지내 습니다.

그러 비 비 재 울시 가1976 , 1981

지 과연 얼마 가 해 는1998

도 없 지내 것에 해 답변 해 주시 니다.

통 리 해 니다 통 는.

가 하는 것 해 워 주시 고.

한 가지는 지 택시 도 죽 습니다만 가

울 께 택시도 다 하게 도 개 하長

겠다고 그러니 량 승 다 승 다 런 것 다4 5

하게 개 하겠다는 취 시 가 었습니다만 지 진,

에 가 보 승 택시가 습니다10 .

지하 과 연계하는 그런 과 에 도 승 택시 도 빨10

리 허가 해 운 할 계 없 신지 그런 것 답변,

해 주시 니다.

우 늘 첫 질 에 가지만 말 드리

고 후에 보직 후에 다시 질,

하도 하겠습니다.

상 니다.

( , )朴謙洙委員長 尹汝亨幹事 司 交代

질 하실 원님 계십니; ?委員長代理 尹汝亨 金平城委○

님 질 해 주시 니다.員

니다; .金平城委員 金平城委員○

다 다 원님들과 첩 지 시
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겠습니다만 사 도 개편 등 고 다,

행 산만하지 하는 그런 걱 울러 하

가지 질 드리고 싶습니다.

첫째는 재 수 담 하고 는29.46%

스행 공 주 건 등 는 지원 등 많

하고 는 것 비 직하다 게 생각 하

가가 시행해 할 여러 민간 업체들 공공,

비스 담당하고 다고도 할 것 니다.

그러 공공 비스는 그 업체가 운 공공

비스 울러 공 지 업계가 어 우 공공 비

스 리 행 에 행 강 해도 그것

어 지 겠느냐 게 생각 하 충 여 들어,

보 스업계가 어 다고들 합니다.

그러 그 어 움 운 업체별 량 수별,

어느 도 는지 것 하게 해 합니다.

다시 말 드 스 수가 업체들 어 움

고 스 수가 많 는 낫고 하는 그런 상도 다

는 것 같고 러는 그런 경 실 그 말 경,

못해 실해 는지 니 근본 실하게 수,

에 없는 사 지 행 하게 해 하지 겠느

냐 게 생각 하 한 실상 사실상 상당,

드는 것 니다.

다시 말 드 공공 비스 공하는 업계들 비단 우

리 통행 뿐만 니 폭리 겨 도 니다.

에 운 하 도 말 질 공공 비스 공

행 에 해도 그것 리 것 니다.

그 같 한 실상 해 해
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한다 다시 말 드 도 그 습니다 어느, .

사만 비 가지고 고 어느 사는,

하 에 만 가지고 욱 어 운 다,

시 말 드 가 하는 그런 행 어

는 다 말 에 언 에도 보도 었고 사,

에 도 그 료 었습니다.

그 가 타 게 느 것 사고 비

하는 만 가지고 는 사 사

에 사하고 보니 가 엄청 게 났다 하는

니다 그런 스 사 체가 그러냐 니다 는 그. ,

게 보 습니다.

그런 그 업체만 그런 상 체가 그런 것

비춰지고 것 비 단체에 지도,

들고 는 상 보 것 단 타 웠 것

니냐 게 보 지 말 실상 탁상행, ,

고 말 실상 해 하지 겠느냐 런

생각 하 사별 수별 가 어떻게, .

생하고 는지 말 실상 어 겠다 만 에 그,

런 실상 었 그런 료 해 주시 고,

운 비스 개 해 는 어 지 겠느냐 보

집니다.

다 에 째는 가 가 많,地下鐵公社 都 鐵道公社

것 공공 비스 질도 지만 재 도 고

가 어 한다고 생각합니다 에 마 본 사업.

산 억원 말 료 보 우리 울시가9 7,000 97

억 고 어5 7,000 .

공공 비스 에 어 수 없 본다 하
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도 그러 그것 별개 는 닙니다 새 경.

마 드 경 마 드 하는 경 하루도 해 보지도 고 경,

마 드 고 해 공공 비스 고 해.

재 가 수 에 없다고 보지만 그러 그 갭

어들어 한다고 생각 합니다.本委員

든 시각 볼 공공 비스하고 재

는 드시 가지 다 고 수 도 우리가 계

해 하지 느냐 는 그 게 니다 그런 원에 본다, .

도 역시 통폐합 직하지,地下鐵公社 都 鐵道公社

느냐 하는 시각 니다.

것 등 다 트에 연 하고劃管理室

용역 주고 게 하고 는 것 보고 했는

런 것도 우리 견해도 어 하지 겠, 交通管理室

느냐 게 생각 하 견해 말 드交通管理室

겠습니다.

다 째는 료 보 도 에20.4 23.7% ,

지하 건 에 가가 것216 278㎞ ㎞

상 했습니다 그런 스 지하 통 수.

담 에 다시 말 드64.2 65.88% , 1.68%

가한 것 는 도 고 는65.88% 2000

그 근거는 엇 지 그 산 했 료가 해 주시,

니다.

상 니다.

과( , )尹汝亨幹事 朴謙洙委員長 司 交代

님 수고 많 습니다; .委員長 朴謙洙 金平城委員○

다 님 질 해 주시 니다.金聖泰委員

니다; .金聖泰委員 金聖泰委員○
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울시 특 산하 직 공 원들本委員 交通管理室

과 업 하는 과 에 느 과 본 원 울

시 동 하 에 는 ,長官

는 고 공 원들 청 공 원들, ,次官

런 많 사 들과 했지만 본 원 울시 특 시민

들 많 민원 수 울시 산하공交通管理室

원들 럼 다 상당 사 들 사 들,

고 주 고 료주 상 가진 사 들

에 민원내용 가지고 든지 근하 도 편할

도다 런 많 들었습니다.

그런 니 다 민원사항 수 고 민원本委員

해결 하고 해 산하 택시, 交通管理室 物流

에 한 도 했습니다만 그 에 해課

는 상당 역시 듣 는 것 는 늘 리

통해 지 하고 싶습니다.

본 원 택시 운 체 상 민원 고

그 해 하고 택시 과

걸 고 료 청 한 습니다.

월 후 시에 만 했습니다 그리7 20 2 .

고 월 시에 여 실에 만7 22 2 交通委員

했는 는 늘 님에게도 본交通委員 委員長

원 원 동 역량 질 해 그런지 택시

과 님과 후 시에 만 하게 었는22 2

본 원 하게 에 택시 과 님5 , 10

하 고 다 습니다.

그런 택시 과 님 그 시간에도 타 지 습니

다 늦게 께 울시에 택시 과. 交通委員 專門委員
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님께 해 니 십시金聖泰委員

그 는지는 겠지만 늦게 었습니다, 20

후에.

가 월 맨 만 할 틀7 20

후에 한 것 택시 과 보는 에 는 본

원 평 지하고 는 수첩에 시에 같 만22 14

하겠다고 했는 도 하고 그 게

못 들 다 그 게 못 들었다 런 식 본 원,

주 보취 당한 습니다.

는 늘 에 색 울시交通委員 常任委員

십만 량 원 동 함에도 런,

만 울시민 통 가지고 통 리실 산하

직 간 님들 과연 민원 가지고 하고

해결할 수 는 근본 가 는 었다고 보는 것

니다.

그 에 본 원 듣 울시 산交通管理室

하 계공 원들 럼 다 특 개 택시운 합,

든지 스사업 합 든지 런 단체사 들 만

주고 하 민원 들 상 는 말 한다는

듣고 그 사실 본 원 택시 운 체 상,

민원 고 그것 실 하고 해결하고

하는 그런 에 어 역시 경험 했습니다.

그 는 원 님에게 과연 런 특, 交

산하 직 공 원들 가 게 어 다通管理室

는 한 에 근본 런 공

원들 해결해 것 님께 는 말委員長

드리고.
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지 택시 운 체 상 본 원 가10

지 료 청했는 그 료는 는 늘 업 보고

마 후에 님 하 님들에게 그 업 보고한委員長 委員

료 마 는 공개 할 것 니다만 말 것 게

울시 원 시해도 말 게 시할 수가 는가 하

는 도 한 료 답변 보냈습니다 답변 보.

내 답변보낸 짜에 한 통도 없고 그냥 울시,

에 료 고 는지 는지도 몰 습니交通委員

다 께 가 해 료가 습. 交通委員 專門委員

니 하니 그 료가 다는 것 는,

할 수 었습니다.

과연 울시 산하공 원들 가 울시交通管理室

원 게 료 청 했는 도 런

는 지 하 지 택시 과에,

공식 택시 운 체 상 본 원 료,

청한 상 하게 료답변해 것 늘 리

에 다시 한 청 합니다.

그리고 울시 개 택시 합에 택시 운 통해

울시민 가지 해 택시 시

습니다 그런 그 내용 늘 리 통해 상.

하게 하게 말 드리 곤 하 에 는 그 체,

내용 말 드리지는 겠습니다 다만 울시 개. ,

택시 합 합원들 특 택시 합원들 4,700

는 들 울개 택시운 합에 말하

는 공 통신망 니다 가망 비용 억 들TRS . 50

었다고 합니다 그리고 택시 단말 비용 개별.

억 비용 운 들 합원들 담했습니60
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다 그런 게 해 는 도 하고 운.

지 고 습니다 울시가 해 개 택시.

합에 가망 하게 었다는 그러 런, 50

억 비용 들어갔는 도 근 지 시 에1

도 직 울시에 는 울시개 택시운 합에 감사 한

실시한 없었습니다 업 지도감사도 한 했습니.

다.

그 울시개 택시 합 감사계 에 계시는,

에 계시는 택시 과 님께 감사계 도 내 하니

그것 울시에 우리가 검 해 할 수 하고 못,

하 못할 수도 다 그러니 울시 원 당신 그 게

고 는 식 주 편없는 는 답변 들었습니다.

료 청 했는 도 료답변도 없습니다.

그리고 울시개 택시 합에 비용 가망 비용,

억 들어갔는 비용 들어갔는 비용 가50 , ,

들어갔는 여 에 비용 보고 해 달 고TRS

료 청 들어갔는 못합니다 그 한 사에 보내.

그쪽에 어떻게 가 는지 그 태 는,

한 사에 비용 공개할 수 없습니다 런,

답변 것 그것 달 그 하 시 리고

비용 공개 할 수 없다 게 했습니다.

본 원 울 택시 운 체 상 것,

하 해 는 개 택시 합에 가망TRS

비용 억원 산 하게 해내 만 체50 , ,

울시 택시 합원들 비용 엄청 비 니다 그.

에 울개 택시 합 가망 용하지 고 情報通信

에 사업 가 내 공 망 용해 합원들 택部
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가지고 용 합니다.

그리고 울개 택시 합 수는 공 망 용하는

그 수보다 격하게 어집니다 그런 도 울개 택시.

합 택시 사 합원 엄청 많 비용 담해

니다 그런 도 울시 택시 는 극 울시. 物流課

개 택시 합 하고 비 하고 습니다 울개 택시.

합에 억원 는 엄청 돈 들여 통신망50 TRS

가망 했는 그 한 산 내역도 공개 못

하겠다 그 합원들 지 엄청 피해 당하고 는, .

그 본 원 지 료 청한 에 해22

실한 료답변 보내 것 하고 만 본 원,

원 동 게 하고 습니다만 도 계

런 가 다 본 원 동보고 통해 도

체 울시민에게 는 공개할 것 니다 체 민원.

여러 들 한 게 민원 했 에 본 원도 런

주 고 료 고 고 에 본 원도

동 못했습니다 가 심 언 도 할 것 니다, .

원 님께 는 런 울시 공 원들

주시 강 하게 청합니다.

늘 업 보고에 어 택시운 수 리 진

에 어 지 재 월 택시운 수97 9 1

리 시행할 계 었습니다 그런 월. 98 2 1

시행하 월말 재 울시택시운 합 개98 7 258

업체 개 업체만 지 시행하고 습니다 지190 . 68

개 업체 택시운 수 미시행하는 업체 그 미시행하는

사 하게 료 만들어 해 주시 겠습니

다.
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상 니다.

지 님께 지 하신 에;委員長 朴謙洙 金聖泰委員○

해 말 공 원들께 해 할交通管理室

고 생각합니다 시민 해 게 시 에 해.

시민과 가 할 수 도 원생 하고 는 그런

식 게 한 해 는 우 답변 듣 에

그 에 해 는 하니 사과 말,羅松柱 課長

하시고 그에 해 도 그런 에 어 는,

다시 그러지 겠다는 드시 해 주시고 다 진,

행하도 하겠습니다.

는 뿐만 니 에 는羅松柱 課長 交通管理室

든 공 원들께 다 해당 는 특별 그 에

해 지 했 에 께金聖泰委員 羅課長

사과 해 주시 니다.

택시 택시 니다; .物流課長 羅松柱 物流課長 羅松柱○

지 님께 지 하신 사항에 해 그 동金聖泰委員

경과 우 말 드리고 가 어 답변하는 과 에

답변 하는 과 에 어 미스런 었

다든지 격 어 느 달 다든지 하는

다 해 해 주시 니다.

.……

본 원 해만 하 는 것 니; ?金聖泰委員○

택시 말 드리겠습니다 지 월; . 7 20物流課長 羅松柱○

쯤 는 것 가 억하고 는 월7 20 金聖泰委員

께 여 원연 실에 만 는 갈 었습니다 것.

상 가 었습니다 그 마. 專門委員室

통해 것 가 억하고 고 그 당시 택시
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에 해 사 니다 지 말 하신 공 망 에, ,

해 .……

만 께 는 지 한 내용; ,委員長 朴謙洙 羅課長○

그 에 어 답변 하시는 것보다는 한 내용

답변 해 주시고 그에 한 개략 에,

어 만 말 하시고 지 우리 님 지 하신金聖泰委員

동에 한 니다 본 시각.金聖泰議員

니다 그 그 에 해 말 해 주시고.

한 내용 답변 해 주시 니다.

택시 단 말 하신 에 해;物流課長 羅松柱○

에게도 말할 수 는 주 것 해 하고

습니다.

간단 하시 니다; .委員長 朴謙洙○

택시 그 가 었고 그 당; 1物流課長 羅松柱○

시 료 청도 계 습니다 다 에 그 들 커 니.

고 해가 는 는 월, 20

억하고 고 다 수 에 만 는 런 가

계 습니다.

그 들 생각하 에 다 주 수 마 수, 28

억 하고 그 료 만드는 간 에,

그 우리 매 합니다 님 시고 간 들. 室長

도 그 같 보고 드린 것 가 억 하고

습니다.

그랬는 그 다 다 동22 20

다 다 고 말 하신 에 해 도 그 지 몰

고 다 수 억 해 그러시냐고 그 당시, ,

개 택시 가 에 한 하고 었습22
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니다 개 택시 합 간 진들 러 택시 에 한.

료 보고드리 한 었습니다.

그 하고 는 님께 다고 그金聖泰委員

들 다시 뛰어 었습니다.

그 그 에 해 는 가 못 들었다는 그

도 말 드린 니다 그 게 해 해 주시 감사.

하겠습니다 들 어 근본 보다도 듣는 짜.

계가 달 돼 들 해한 것 말

드립니다.

다 에 개 택시 다 에 가망 지4,700 , TRS ,

재 에도 여러 가 억하 에 우리 .……

만 그 지 본질 에 한; ,委員長 朴謙洙○

답변 니 ?

택시 답변 니다; , .物流課長 羅松柱○

답변 료 주시고 지 해에 어; ,委員長 朴謙洙○

해 해주시 런 식 답변 하시는 그런

사 달 못 고 는 그런 것 해 낳 다,

해 해주 런 식 답변 하시는 그런 에 해

지 님 동료 원들 해 사항 닌金聖泰委員

것 같습니다.

그런 직하니 는 그러지 겠다 그,

답변 수첩에 하 지 했金聖泰委員

에 해 하니 짜 시간에 해 게,

못 그것 못 것 지 그것 해에 비 다

런 식 루 실하게 어가는 것 말 니 ?

택시 그 님 말 도 틀리신; ,物流課長 羅松柱 委員長○

말 닌 가 그 못 들었다고 지 말 드 습
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니다 그리고 그 도 만 그 말 드린 사.

항 니다.

님 지 답변태도가 변 하시는; , ?尹汝亨委員 課長○

것 니 ?

택시 지 말 하신 에 해 가;物流課長 羅松柱○

드리는 것 니겠습니 ?

니 본 원 만 업; ,金聖泰委員○

하는 과 에도 울시 택시 본 원 훈계하는物流課長

많 했습니다 비 하 도 그 가 과, .

에도 런 비 어떻게 본 원 에 할 수 냐고 한

재 한 습니다만 역시 늘 리에 도

런 니다.

런 가진 울시 들과 어떻게關係公務員

울 가 업 원만하게 해 갈 수 는지 본議

원 상당 걱 스럽습니다 본 원 여 수첩에.

다 에 미 할 시간 었 같 니다 시했, .

시했다고 그러고 업 상 빠 가 었

가 었다고 하게 사과하고 어가 그만 지 .……

택시 지 말 드 지 습니 그; ?物流課長 羅松柱○

에 해 가 못 들었 에 .……

원 가 택시 님보다도 본;金聖泰委員 物流課長○

원 훨 습니다 보다 주 억 도 겠습니.

다만 본 원 그 게 직 지 매 상 는 것도 닙

니다 그리고 는 스 수첩에 하게 재 했.

습니다 다 주 수 는 것 말 니 틀 후에. ?

만 는 것하고 주 후에 만 는 것하고 수,

에 다 주 수 어 그런 리가 수 습니, ?
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늘 리에 도 님 그런 지 했委員長

그런 에 해 도 가 었다 고 공 한 답변 하

지 지 그것 변 하고 운 시간 보내

니 그 에 울시 산하 택시? ,交通管理室 物流課

특 통 담당하는 행 에 는 한계 는 리

도 듣습니다.

택시 그 가 못 들었습니다; .物流課長 羅松柱○

못 들었습니다.

그 게 하 지; .金聖泰委員○ ……

하니 할 원들 시민;委員長 朴謙洙○

닙니 시민들 해 시민들 에 하는 것?

그런 답변 마시고 가 말 드 . 委員長

에 원 원만하게 고 그러 해 金

가 지 에 직聖泰委員

다 는 들도 지만 그 에 어 는 직 해

과 사과 들어 겠다는 에 게羅松柱 課長

에 언 에 내 웠는 그런 에 어 해가

시 해해 주시 니다 해가 시 해해 주시,

는 말 슨 말 에 그것 하니 런, ? ,

게 돼 죄 합니다 는 그러지 겠습니다 런, ,

식 해 그 게 하니 짚고 어갔

그 게 해 지 원들 사 에 식 체가 다 지

.

도 그런 태도 한다 것 큰 니다.

하게 해 주시 니다.

택시 말 드린 같 가 그;物流課長 羅松柱○

못 들 것 해 합니다 는 그런 없도.
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하겠습니다.

지 는 답변 드리겠습니다 겠습니. ?

들어가십시 님 만; . ,委員長 朴謙洙 安秉昭委員 金○

님 해해 주시 원만한 진행 해 .聖泰委員 ……

만 다 에도 그 답변 하고 실하;金聖泰委員○

다고 그러 는 우리 에 공식交通委員 常任委員

열어 에 해 가 해결하고

근할 수 도 님께 해 주시 겠습니다.委員長

겠습니다 우리 원님들 동; .委員長 朴謙洙○

하실 충 한 료 가지고 동할 수 도 포함

해 든 원님들 같 해 주 하겠습니다.

해해 주시 다 에 님 말 계시겠습安秉昭委員

니다.

니다; .安秉昭委員 安秉昭○

지 해 스개 합 에 는 개 사업에 그 사44

업 진하 해 도에 산 보 한 사 들98

습니다 그 산 보 한 사 에 재 산집행 지.

못하고 는 든지 산집행 하지 고 는

든지 런 것들 는지 어째 집행 지 못하,

고 고 그 는 엇 지 그 내역 어떻게 다든지,

것 해 주시 니다.

그 다 에 공 고지 진 고 하는 것 지 4

도 내내 동 공 고지 진 공 고지 진 말3 , ,

만 진해 어 .

것 극 공 고지가 신 진 다

지 사 각 스 사들 어 움 겪고 는 것도

상당 것 도움 다고 생각 합니다.
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그 에 공 고지 진 극

진해 주시 니다 에 해 도 울러 말.

해 주 고맙겠습니다.

상 니다.

님 수고하 습니다; .委員長 朴謙洙 安秉昭委員○

질 하실 원님 계십니 ?

없습니다 하는( )委員「 」

질 하실 원님 계 료 하도 하겠

습니다.

료하 에 늘 민 시 첫 상 원2

상 해 지 열고 습니다.交通管理室 交通管理

에 해 여러 가지 복 한 울室

러 심 단 많겠습니다만 그 지만 행

연 상에 습니다 시도 단 수 없습니다. .

그런 지 늘에 어 료 지 는 金聖泰委員

님 지 했 원 원 동 지 런 들

는 다시 재 지 도 각별한 주 울여 원님

들 동할 수 도 가다듬어 주시 니다.

상 질 하실 원님 계시므 사 항1

업 보고 건에 한 질 답변 마交通管理室

겠습니다 여 질 한 사항에 해 는 하고 체.

내용 든 원님들께 같 해 원님

들 고 할 수 도 해 주시 니다.

그러 다 비 해 시 하겠습니다.停

포합니다.停

( 3 )議事棒 打

(13 03 )時 分 議中止
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(14 38 )時 分 繼續開議

돈해 주시 니다; .委員長 朴謙洙○

원 었 므 개합니다.

( 3 )議事棒 打

2. 地下鐵建設本部業務報告 件

다 사 항; 2委員長 朴謙洙 地下鐵建設本部○

건 상 합니다.業務報告

( 3 )議事棒 打

비 한 계공 원 여러 수고가 많,地下鐵建設本部長

십니다.

시민 신뢰 지 못하고 는 울 통 해결하

해 는 지하 운행 엇보다도 재 진,

행 고 는 지하 공사 간내에 튼튼하게 건 하

여 사고없 하게 운행 하는 습니다 크고.

사고 미연에 지하 해 는 지하 건 담당하

고 는 집행 공 원 여러 들께 사 감 가지고 시공

업 감독하여 한 건 하 도 없는 튼튼한 지하

건 해 할 것 니다.

그러 업 보고 하여 주시地下鐵建設本部長

니다.

니;地下鐵建設本部長 洪鍾敏 地下鐵建設本部長 洪鍾敏○

다.

경하는 님 그리고 원님 여러,朴謙洙 委員長 交通委員

시 가 개원 후 에, 5 交通委員

우리 본 업 보고드리고 원님들 고견 듣게

것 매우 게 생각합니다.

우리 본 에 는 지하 건 에6·7·8 61.5㎞
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재 공 내 시, 80% 99 8

하여 단계별 공할 계 니다.

지하 공 는 에는 개2 2000 8

가 운행 본격 지하 심278㎞

통체계가 립 망 니다 한 지하 건 한. 3

비도 질없 진해 가고 습니다 진과 마.

다 원님들께 보고드리고 고견 듣도 하겠 시민 견,

도 폭 게 수 하여 진하도 하겠습니다.

지하 건 많 재원 고 여러 가 상 연

는 고도 술 고 간에 걸쳐 지하,

공간에 업 하게 므 항상 사고 험 상

하고 뿐만 니 지하 통과지역 곳곳에

는 각 민원 등 많 어 움 겪고 습니다.

하 직원들 튼튼하고 하 도本部長

용 편리한 수 지하 건 하 하여

울여 가도 하겠습니다.

원님들 많 지도 당 드리 포해 드린

에 해 보고 드리도 하겠습니다.

......................................................................

( )參照

地下鐵建設本部 業務報告

에 실( )

......................................................................

다 지 늘 지 내린 강우 한

들 울시 지하 건 공사 에 한 리 보고드

리겠습니다 에는 없습니다만 집계 내용.

보고 드리도 하겠습니다.
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어 시에 늘낮 시 지 누계강우량0 11 258

가 울지역에 습니다 고 한 것 후. 258 90㎜ ㎜

강우강도 말하 시간당 내린 비가 겠습니다 러, .

한 강우 해 재 들 지하 공사는 특별한 피해는

없습니다.

그 지만 다만 지하 공사 원님들께 도 시

다시피 거 간에는 복공 해 에

복공 쪽 해 수가 근에 는 도 에 하수가

능 하지 못할 하수도가 어

빠지지 못하거 폭우가 하수가 막 거

게 했 에 거 에 한 수가 쳐 복공

해 지하 어짐 해 공사 에

는 경우가 습니다.

러한 것들 에 내지 어 경우에는 낮40

간에는 도 지도 는 는 것 지1m ,

재 직원들 가 수 동원해 공사 에

고 수 해 내고 습니다.

그리고 어 직원들 비상근 하고

에 재 지는 별다 피해는 생하지 고 리가

고 습니다 늘 과 내 지도 큰.

지 해 쪽에 몰 고 에 어 못지

는 강우가 내린다 하는 보가 어 들 시민들

걱 하지 도 한 공사 리 하

고 님들께 보고드리겠습니다.委員

상 간단 업 보고 마 겠습니다.

님 말 하십시; .委員長 朴謙洙 尹汝亨委員○

니다; .尹汝亨委員 尹汝亨委員○



- 49 -

질 답변 하 고 계 어 는 가 는

한 짚고 어가 사항 에 한 가지만 겠

습니다.

지 계 지 다는 보도가9

신 보도에 재 사실 습니다 지 께 는. 9本部長

에 해 지 상 한 업 보고 하 는 과,

간 계 들 하 에地下鐵建設本部

그 리에 주 할 것 같습니다 거 에.

해 말 해 주십시 .

들 보 에는 에; 9地下鐵建設本部長 洪鍾敏○

한 산 게 어 습니다 에 직 지 것.

지 한다거 하는 것 공식 결 어 는 것

없고 에 해 는 에 도 도시 특 울. 9

통 해결하 해 는 지하 시 하게 건 해

한다 하는 것 에 들하고 같 생각建設交通部

하고 습니다.

그 에 는 에 산청에 는 97建設交通部

도 는 고보 가에 지하 건 하는40%

보 해 주고 는 울시에 담하도 그 게, 60%

었습니다 그 울시 에 다 역시에.

해 는 담하고 습니다만 울시는50%, 50%

가에 담 하도 어 습니다 고보40% .

에 한 산 해 미 에 에建設交通部 財經院

에 청해 가 산 도 산에 억원98 30 9

지하 건 하도 산 어 었습니다.

그런 들어 새 가 들어 경 사 여러

가지 어 우니 억원 도에는 집행할 수가 없고 내30 98 ,
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도 경 사 지 도 공하도 연99 1

하 게 해 지 재 연 경에 삭감 었,

습니다.

그 들 말하 산청도 그 고 도, 建設交通部

그 고 울시도 그 고 에 한 공 필 다, 9

같 공감 하는 가 경 사 어 우니 것

늦 하는 것 진하고 는 근 들어,

들 상 에 상 는 것 주 월 월, 5 7

겠습니다 가 산 산청에 편 하는 그러한 간,

에 들 건 통 그리고 산청 그리고, ,

청 경 수 비 실 그리고 산 원 런 각, ,

산과 계 는 에 다니 한 도에99

드시 산 도 것 해달 하9

는 것 죽 하고 건 드리고 습니다.

그리고 새 취 하신 님께 도 든高 建 長

통 지하 주 편 어 한다 그리고 지하 시,

하게 건 돼 다 하는 것 누 강 하시고,

님께 도 직 산청과 청 경 수 과 리 같長

해 에 해 말 하시겠다고 지 계 하고 계시

에 들 보 에는 에 한 도 고지9 99

원 산 보는 별 없 리 들 그 게 보고 습

니다.

수고 많 습니다 보; .委員長 朴謙洙 地下鐵建設本部長○

고에 도 언 같 늘 에 내린 폭우 해

지하 공사 곳곳에 수가 었습니다 여 에 지하 건.

본 직원들 에 하여 지 재 리 에

어 님 보고한 내용 럼 리 하고 는 니다.本部長
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업 보고에 한 질 답변 어 울 것.

단 고 그럼 해 원님들께 간담 에,

것 럼 해해 주신다 여 에 한 업 보고는 다

월 시 에 질 답변 하도 하겠습니다9 . .

원 여러 들께 해해 주시 감사하겠습니다 여 에.

해 없 십니 ?

없습니다 하는( )委員「 」

가 없 시므 사 항 업 보2 地下鐵建設本部

고 마 겠습니다 다 비 해 시.

하겠습니다.

포합니다.

( 3 )議事棒 打

(15 38 )時 分 議中止

(16 04 )時 分 繼續開議

돈해 주시 니다 원; .委員長 朴謙洙○

었 므 개하겠습니다.

( 3 )議事棒 打

3. 交通放送本部業務報告 件

사 항; 3委員長 朴謙洙 交通放送本部 業務報告○

상 합니다.件

( 3 )議事棒 打

비 한 계공 원 여러 운,交通放送本部長

그리고 갑 스러운 폭우 해 가 역할 많交通放送本部

습니다.

우리 능 시민들에게 울 통상交通放送本部

하게 리고 거 에 해 시민들

용할 수 는 그러한 통 도 지 지 고생 많
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했습니다.

시 에 도 같 통 역할 충5

실 해 것 우리 통 통,

하고 단해 미리 미리 다

게 살 가는 우리 시민들에게 큰 도움 어 항상 사

는 통 수 것 니다.

통 직원들 보다 많 당 드립니다.

그러 업 보고 해 주시交通放送本部長

니다.

경하는 님 그리; ,交通放送本部長 崔仁煥 朴謙洙 委員長○

고 여러 원님 여러 하십니, ? 交通放送本部長 崔仁

니다 새 하는 시 진심. 5煥

하드립니다.

늘 통 원님 여러 들 시고 주 업 보고드리

게 것 매우 게 생각합니다 지 월 원님. 7 14

들과 상견 시 충 한 시간 갖지 못하여 통

개해 드리지 못했습니다.

통 월 개 하여 주 맞90 6 11 8

하 습니다.

통 목 는 첫째 공 능 다하여,

신뢰 는 통생 가 는 것 니다 째 진. ,

통 수가 겠습니다 째 시 에 검. IMF

한 통 하도 하여 실업 고통 겪는 시민

어 움 극복하는 도 역할 다하도

하겠습니다.

그 동 통 통 연 ,

시간 폭주하는 통 해 해 신 하1 21
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고 한 통 보 공하여 원 한 통 통에 지

하여 습니다.

한 연말연시 등 통량 많 시 에는 가청,

하여 고 도 주 도 통 보 생 하여 시민

들 귀 귀경 하고 거운 여행 도,

경주하여 습니다.

재 재해시에는 상 등 타 사보다 늘 계

하여 습니다.

그 에도 다 한 생 보 상담 통해 시민 한

사항 해 하여 실상 한 시민,

색 없는 하여 습니다.

지 동 만 시 살 가고 습니다 에 실.

시민에게 는 시민 통 시키

하여 에 걸맞는 프 그 해 다하겠

습니다.

특 늘 울지역에 하루 강우량 는 가, 250mm

는 폭우가 쏟 지하 단 고 곳곳에 수사

태가 생 었습니다.

에 통 재 특별생 실시하 습니다 여.

러 원님들 업 보고 시간 하여交通委員

주신 해 단 감사하게 생각하고 습니다.

항상 시민 청하고 사 수 는

해 사고 다할 것 드립니다.

원님들 많 질 과 격 당 드립니다 감사합.

니다.

그러 업 보고에 통 간 개해 드리겠

습니다.
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( : , ,幹部紹介 總務局長 金鍊喆 編成局長 金成吉 技術局長

, , ,柳福一 放送審議室長 李相鉉 通情報室長 吳世瓚 總務部

, , ,長 朴光夫 業務部長 李鍾殷 編成部長 李東紀 製作部長 柳

수, , ,報道部長 盧信永 技術管理部長 張明男 技術調整部長

, )高炳善 送信所長 金南河

상 간 개 마 겠습니다.

그러 비 료에 거해 도 주 업 보고드98

리도 하겠습니다.

......................................................................

( )參照

交通放送本部 業務報告

에 실( )

......................................................................

상 통 주 업 보고드 습니다.

감사합니다.

수고하 습니다; .委員長 朴謙洙 交通放送本部長○

다 업 보고에 해 질 답변交通放送本部長

듣도 하겠습니다.

원만한 진행 해 질 답변 交通放送本部長

상 하 간단한 사항에 해 는 답식 하

고 그리고 지 질 사항에 해 는 답변 듣도,

그 게 간담 에 결 했습니다만 시간 간 여 가

므 답변 지만 직 리에

답변 들 답변 듣도 하겠습니다.

그러 질 하실 원님 계시 질 해 주시 니다.

비가 시 했다가 다시 개해
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질 답변 듣도 하겠습니다 원 여러 들 그 게. ,

하시는 것 어떻습니 ?

하죠 하는( )委員「 」

그러 질 하실 원님 계십니 ?

님 질 해 주시 니다.金玉源委員

니다; .金玉源委員 金玉源委員○

심 능강 에 프 그 에 해 사 심

사후심 결과 해 프 그 한다고

했는 사 심 사후심 사후심 는 가 는 것, ,

닙니 ?

사 심 는 실 그 게 많지;交通放送本部長 崔仁煥○

습니다.

가 생 하고 에 가MC

에 원고 하는 사 심 는 특,

별 시 에 럼 같 것 사 사가 많INF

는 그러한 프 그 니다.

그 원고 사 에 심 해 거 에 통과 어 지만

할 수가 습니다 것 사 심 고 하고 사. .

후심 는 들 생 하는 것 니 했다가MC

시 그 후에 니 원들 다 에 원들 사후심,

하고 습니다 다만 여 에 가 경우에는 사. ,

심 하고 습니다.

운 는 재 고; MC ,金玉源委員○

시 통 에도 가 습니 ?

가 재 습니다 그; 10 .交通放送本部長 崔仁煥○

리고 운 는 습니다12 .

는 주 통에 한 것 취재합니; ?金玉源委員○
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그 습니다 들 가 취; .交通放送本部長 崔仁煥○

재한 것 직 에 가 하 도 하고 시,

등 울시 각 돌 다니 직 울시에

는 각 든지 것 직 취재해 하고

습니다.

사진 도 포함 돼 습니; ?金玉源委員○

사진 는 없습니다; .交通放送本部長 崔仁煥○

에 없습니다.

습니다; .金玉源委員○

상 니다.

수고하 습니다; .委員長 朴謙洙○

지 원님들 질 한 비시간 필 한 것

같습니다.

그 시 하고 시에 개 하겠습니5

다.

포합니다.

( 3 )議事棒 打

(16 36 )時 分 議中止

(16 55 )時 分 繼續開議

돈해 주시 니다; .委員長 朴謙洙○

개하겠습니다.

( 3 )議事棒 打

상 해 질 하실 원님 계시交通放送本部長

질 해 주시 니다.

님 질 해 주시 니다.金平城委員

니다; .金平城委員 金平城委員○

시민에게 통 보 한 시 에 주어 많
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편 공해 주시는 우리 여러 께 감사TBS

드립니다.

한 역시 원交通委員

듣고 습니다 그 그 내용 심 게95.1MHz .

듣고 습니다.

그런 가 드리고 하는 는 보.

에 우 수 억66 5,000 53%,

억 그 다 에 여 월 여 죠51 6,000, ?

억 고 수 게 돼 는 주 수 원6 ,

하고 고 는 고 에 여러 가지

내 여건 어 워짐에 억 도는 결29 5,000

상 다 그 말 죠?

그 습니다; , .交通放送本部長 崔仁煥○

경직 산 건비에 는 못 것;金平城委員○

고 사업비하고 경상 경비 에 폭 감 하겠다는

그런 말 지 같 그 다 사업에,

것 합니다 것 경상 경비하고 사업비가.

여 에 폭 삭감해 어 게 경 하겠다68.6%

그런 말 신 것 같 는 업 하시.

원 보지 는 것 통상 니다.

그런 우리 통 고수 없 해 거

에 하고 는 그런 실 니다.

리 할지 도 산하단체가 보고 는

것 억 고 는 울시 는 단5 7,000

편한 니다.

여러 가지 공보 행,

당 에 개 할 고수 없도 그런 단 하
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에 개 것 듣고 는 단독,

공사 립 하 도 공보 에 그런 상업 고

할 수 도 독 평, , ,

등 에 도 당 에는 고 못하게 돼 었는

에 어 .

런 것 볼 우리도 단독 공사 립하 도

체 산 맞춰 고수 득 해 체 산

맞춰 하지 겠느냐 꾸 빚 많 울시에 에, 1

체 는 큰 닙니다만 티 태산

니다 억 크다 크고 다 습니다. 51 6,000

만 우리 에 는 고수 득 하

해 는 공사 립 건 고 한다 님한 도長

건 해 공사 하 도 고수 얻어 하지 겠느

냐 본 원 게 생각 하는 우리 그에, 崔仁煥 社長

한 견 개진해 주시 니다.

가 억 산; 125 .交通放送本部長 崔仁煥○

돼 습니다만 연 에 미 계 해IMF

산 편 하 는 산과 지시에 도25%

억 돼 습니다.

그 여 에 해 지 재는 우연 닙니다만

가 결 지 습니다 하지만 울시 에도 고.

한 동시에 가 비 가 내지 많 경20%

우에는 지 여 집행 하고 습니다30% .

그런 재 님께 말 하신 고 동에 해金平城委員

는 가 누 에 걸쳐 하고 타 해 습니다公報處

만 그 민 에 맞지 는다는 것과 통

허가할 고 하지 겠다는 그런 지 지
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느냐 울시 직에 어 공사 든지 하는,

식 특수 체가 만들어진다 검 할 수 다 게

가 었습니다.

그런 다행스러운 것 지 님 거공高 建 長

시에 업경 마 드 가지고 공 원 운 하는 그런

직 닌 업경 마 드 가진 사 운 하는 태 지

공사 만들겠다고 거공 하 습니다.

그 지 에 님하고 말 드高 長

고 도 극 공사 진하고 는 고행,

함 체에 산 맞 수 는 공 원 통,

운 하는 여러 가지 어 움과 그 다 에

연 없다든지 여러 가지 어 움들 습니다 것 공.

사 해 상당 많 해 수 다 시민,

내지 고 통 운 할 수 다는 신

갖고 지 공사 진할 생각 습니다.

들 생각 는 에 울시에 1

그 다 에 공사 산하단체 경 진단 운

개 할 것 보고 습니다 그것과 동시에 통.

공사 하는 등 포함해 본격 다 질

것 보고 고 재 가 여 에 필 한 료 공,

보과에다 해 여러 가지 료 수집해 연 해

님한 보고드릴 비들 하고 습니다.長

상 니다.

그 는 도 생각 해 보건 우리;金平城委員 本委員○

마 드가 마 우리 마 드하고 같高 建 長 崔社長

것 집니다.

하 가능할 것 해 공사 역시 경.
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진 해 합니다 경 진 공 원 마 드 가지고는.

니다 말 업가 마 드에 업마 드.

용해 공사 시키고 그 다 에 상업 고도 하고 해 울,

시 산 쓰시고 욱 는 가TBS

도 욱 동 는 가 해 니다 우TBS .

리도 지원 하겠습니다.

많 도 주십시; .交通放送本部長 崔仁煥○

수고하 습니다; .委員長 朴謙洙○

다 원님 계십니 ?

없습니다 하는( )委員「 」

질 가 없 시므 사 항 업 보3 交通放送本部

고 건에 한 질 답변 마 겠습니다.

상 늘 마 고 산 포합니다.

( 3 )議事棒 打

(17 05 )時 分 散

出席委員○

朴謙洙 尹汝亨 趙成大 金聖泰

金玉源 金平城 金喜甲 李敬愛

朱世晩 安秉昭 林東奎

專門委員○

金泰鎬

出席公務員○

交通管理室

室長 李浩助

交通 劃官 金淳直

交通違反團束班長 朴武根

택시物流課長 羅松柱
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地下鐵建設本部長 洪鍾敏

交通放送本部長 崔仁煥

......................................................................

( )參照

답변

에 실( )

......................................................................




